



冬休みは、暖かい日が続いたのですが、1月下旬には、過去最強クラスの寒波にみまわれました。体温調節が難しい1学部の児童生徒にとっては、体調管理が大変でした。3学期がスタートし、季節を感じる学習内容や「ふるさと学習」をとおして郷土に対する誇りと自信をもたせる取組が行われました。



今月の「みはまギャラリー」は、1学部（和歌山病院入院生）のベッドサイドで学習している生徒（中学部）の作品です。個々の実態に合わせて紙粘土やスタンプを使って作品を制作しました。校長室に掲示し、来客の皆さんに見てもらっています。（写真を一部加工しています。）



## 1学部 病棟内で双六ゲーム!



1月15日（金）、1学部では、和歌山病院・病棟内で集団活動を行いました。3学期が始まり丁度1週間が過ぎ、少しずつ生活リズムが戻ってきた頃で、大きな集団での活動で楽しく過ごしました。今回は、季節の遊び「双六」を行いました。

個々に合わせたサイコロを投げ、出た目の数で駒が進み、歌を歌ったりゲームを楽しんだりしました。



## 2学部 ふるさと学習 映画「海難1890」鑑賞会

2学部の高等部生は、御坊市にある映画館で映画「海難1890」を鑑賞しました。この映画は、実際に串本町で起こったエルトゥール号の遭難事故で救援活動を行った串本町民やイラン・イラク戦争での日本人を救出したトルコ政府についての実話です。この映画鑑賞をとおして私たちのふるさとや人との絆の大切さについて学ぶ機会となりました。美浜町でも1957年に日ノ岬沖でのクヌッセン機関長による救援活動があります。



## 学校と自宅をテレビ会議システムで接続

生徒会企画のイベントを楽しみました。



生徒宅

寒くなり、毎日登校が難しい生徒は、インターネ



学校

ットを使ってパソコンで自宅と学校を結び、双方向のやりとりを行うこともあります。

## ベッドサイドでの授業紹介



3学期に入りベッドサイドでの授業も再開しました。新年に合わせて「干支」についてイラストを使って学習しています。



## 2年ぶりの積雪!

1月25日(月)、美浜町では、2年ぶりの大雪で校庭が真っ白になりました。2学部の生徒の中には、校庭で雪に触れたり雪だるまを作ったりする姿が見られました。通学のための交通手段が心配されましたが、電車は通常運行で特に支障がなく、良かったです。



## 3月の行事予定

- 3月 1日(火) 高等部(通学生)卒業証書授与式〈開式 10:00〉
- 4日(金) 入学選考・入学面接
- 6日(日) 第35回日高地方障害児者のつながりを広める文化祭  
〈会場:御坊市立体育館〉
- 11日(金) 高等部入学選考合格発表
- 15日(火) 小中学部・高等部(和歌山病院入院生)卒業証書授与式  
〈開式 10:00〉
- 18日(金) 入学説明会
- 20日(日) 春分の日
- 24日(木) 修了式



PTAによる模擬店(フランクフルト)を出店する予定です。ご協力よろしくお願ひします。